



Le mardi 19 février à partir de 20:30 au restaurant Rincón Chileno 24 rue Réclusane (M° Saint Cyprien)

## Les Amis du Monde diplomatique et France Amérique Latine

vous invitent à participer à un Café-diplo-latino sur le thème :

## **Europe – Amérique Latine: le contre-sommet**

Avec la participation de Julien Terrié

Les 26 et 27 janvier 2013 à Santiago du Chili s'est tenu le Sommet UE-CELAC dans lequel étaient représentés les 27 gouvernements de l'Union Européenne ainsi que les 33 pays associés à la Communauté des États Latino-Américains et des Caraïbes, la CELAC créée en décembre 2011 à Caracas. Sommet qui, dans sa déclaration finale, affirmait vouloir « éviter le protectionnisme et promouvoir le commerce entre les régions ".

Diverses organisations sociales, syndicales et politiques se sont unies et ont saisi cette opportunité pour organiser parallèlement un Sommet des Peuples d'Amérique, des Caraïbes et d'Europe pour qu'à coté des réunions officielles, on puisse entendre les demandes et propositions des mouvements mobilisés pour la justice sociale, la solidarité internationale et la souveraineté des peuples. Il réunissait des représentants de différentes régions en lutte contre les politiques néolibérales qui frappent leurs sociétés et qui prétendent annihiler leurs droits en imposant des reculs sociaux et démocratiques à travers des politiques d'austérité et de privatisations.

Une délégation de France-Amérique Latine a participé au Sommet des Peuples à Santiago du Chili. Parmi les membres de cette délégation de FAL, un membre de FAL Toulouse témoignera du déroulement du Sommet des Peuples.

AMD Toulouse: Jean-Pierre Crémoux Tél.: 05-34-52-24-02 amdtoul@free.fr

FAL Toulouse faltoulouse@free.fr